



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 4 Pièces |
| Superficie | 115 m² |
| Référence | 84539271 |
| Prix | 4 490 000 € |

Monaco

Appartement à vendre (98000)

Au cœur de Monaco, à proximité de toutes les commodités, cet appartement de 4 pièces entièrement rénové offre un mélange parfait de confort moderne et de luxe raffiné. D'une superficie totale de 115 mètres carrés, il vous accueille avec une entrée élégante, un vaste salon double ouvert sur une belle terrasse, une cuisine américaine entièrement équipée, une spacieuse chambre principale avec dressing et salle de bains, 2 autres chambres avec leurs propres salles de douche. De plus, des toilettes pour les invités ajoutent à la commodité de cet espace. Avec un usage mixte, cet appartement est une ...

Nestled in the heart of Monaco, close to all amenities, this fully renovated 4-room apartment boasts high-quality finishes and luxurious amenities. With a total area of 115 square meters, it welcomes you with an elegant entrance, a spacious double living room opening onto a beautiful terrace, a fully equipped American kitchen, a large master bedroom with dressing room and bathroom, 2 bedrooms with their own shower rooms. Additionally, there are guest toilets for added convenience. With mixed usage, this apartment is a true gem in a prime location.

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

